

Centre d'Accueil des Demandeurs d'Asile

Schiltigheim

Présentation

90 places

Le CADA (Centre d'Accueil pour demandeurs d'asile) Saint Charles accueille et accompagne 90 personnes adultes et enfants dans des appartements sur le secteur de l'Eurométropole. La mission du service, financé par l'Etat et sous la responsabilité de la préfecture, est d'accompagner les usagers durant leur parcours de demande d'asile politique.

Inspiration chrétienne

La Fondation Vincent de Paul est une institution dont l'histoire, passée et à venir, est résolument inscrite dans la tradition chrétienne. Pour la Fondation Vincent de Paul, les chrétiens ont un rôle à jouer aux côtés des croyants d'autres confessions et des non croyants, dans un monde en pleine mutation et en quête de sens. La Fondation Vincent de Paul est en cohérence avec la charte de la laïcité dans les établissements publics.

Conditions d'admission

Aucun détail

Centre d'Accueil des Demandeurs d'Asile

29, rue Saint Charles
67300 Schiltigheim

Votre contact

—
Secrétariat

residence_sociale@solidarite.fvdp.org
0388831722